



## Demokratie direkt: Das Bundeshaus live auf Swisscom TV

**Ab der kommenden Sommersession überträgt Swisscom TV die von den Parlamentsdiensten verantworteten Live-Streams der Debatten aus dem National- und Ständerat. Dank Replay können die Debatten auch nachträglich geschaut werden - besonders praktisch ist dies für Mitarbeitende von Behörden oder Redaktionen, die sich berufshalber mit dem politischen Geschehen befassen.**

Schon seit mehreren Jahren übertragen die Parlamentsdienste die Sessionen von Nationalrat und Ständerat live im Internet. Mit der Sommersession ab 28. Mai sind diese Übertragungen der Parlamentsdienste noch breiter zugänglich: Swisscom TV zeigt die Beratungen aus dem Nationalrat live und im Originalton auf Programmplatz 103 und aus dem Ständerat auf Platz 104.

Die neu aufgeschalteten Programme sind damit eine ideale Ergänzung zur Themenwelt "Nachrichten & Talk". Themenwelten sammeln vergangene und künftige Sendungen, so wie Videos auf Abruf und persönliche Aufnahmen – was es möglich macht, Swisscom TV ganz nach dem individuellen Geschmack zu nutzen. "Gerade die Einführung dieser spezifischen News-Themenwelt führte wiederholt zu Anfragen nach der Aufschaltung von Parlamentsdebatten", erklärt Dirk Wierbitzki, Leiter Products & Marketing, so wie Mitglied der Swisscom Konzernleitung.

Dirk Wierbitzki weiter: "Es ist nun viel einfacher und bequemer, die Arbeit unseres Parlaments mitzuverfolgen – insbesondere auch an den Schulen und Hochschulen. Für eine direkte Demokratie wie die Schweiz ist dies natürlich von besonderer Bedeutung". Alle Debatten und Sendungen sind bis zu 7 Tage nach der Ausstrahlung verfügbar. Swisscom prüft aktuell auch die Aufschaltung weiterer Parlamentssender aus anderen Ländern.

Bern, 24. Mai 2018